



“Gracias por todo y por tanto”: Políticos mexicanos celebran el Día de las Madres

Con emotivos mensajes, fotografías y música, políticos mexicanos celebraron el Día de las Madres, resaltando lo que han inculcado en ellos y los logros que han obtenido gracias a su apoyo y cariño.

Una de las primeras en compartir un recuerdo fue la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien compartió una foto de ella de pequeña junto a su mamá, de quien dijo,

heredó el gusto por la ciencia y el trabajo con pasión y honestidad.

“Desde aquí le mando todo mi amor. Ser madre es algo hermoso, a veces no es fácil, lo sabemos todas, pero es nuestro mejor legado. Hoy reconozco y felicito a todas las mamás en su día. Las abrazo con mucho amor”, escribió.

Asimismo, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, se unió al festejo al compartir una fotografía de su madre en Twitter para recordarla. “Esta mañana estás presente, así, con tu sonrisa y resolución, entre nosotros, los que te amamos, como todos los días. Felicidades mamita”, comentó.

“Felicito a las mamás con admiración. Mis abuelas, tías y mamá me educaron como feminista a través de su amor y ejemplo. Para celebrar a las madres hay que actuar siempre, todos los días, por una sociedad igualitaria para ellas. Feliz día de las madres!!!”

Otro de los secretarios federales que celebró la fecha fue Miguel Torruco, de Turismo, quien recordó con cariño a su madre, María Elena Marqués.

“Dios me dio el privilegio de tenerla siempre cerca. Gracias mamá por todo lo que me enseñaste para ser un hombre de bien, te adoro. Hoy y siempre, disfruten mucho a su familia”, dijo.

Rocío Nahle, titular de la Secretaría de Energía, presumió que la primera llamada del día que recibió fue de su hija. “¡Me gusta este día!”, agregó.





Luego de su participación en La Mañanera, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, envió felicitaciones a las mamás, y aprovechó para enviar “un abrazo con afecto, reconocimiento y gratitud por su valioso esfuerzo diario en los trabajos de cuidado”.

Del mismo modo, extendió su felicitación al resto de las mujeres que, aunque no son madres, pero han ayudado a formar a las personas. “Mis abuelas, tías y mamá me educaron como feminista a través de su amor y ejemplo. Para celebrar a las madres hay que actuar siempre, todos los días, por una sociedad igualitaria para ellas”, agregó.

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, también se unió a la cadena de felicitaciones, y junto a una foto con su mamá, celebró y agradeció: “Muchas felicidades en tu día mamá. Gracias por todo y por tanto”.

Del lado de la oposición, la senadora Lilly Téllez publicó una foto en la que posa con su hijo y, aunque aclaró que fue tomada hace varios años y “ahora mi tesoro ya está más alto que yo, pero siempre será mi niño adorado”.

También, la diputada panista y ex primera dama, Margarita Zavala, felicitó a las madres, especialmente “a la mía, que sigue siendo una inspiración para mí. Y gracias a mi hija, a mis dos hijos y a Felipe que me cantaron las mañanitas y me dieron mi regalo. También a mi perro que se apuntó en el festejo”, bromeó.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, felicitó a las mamás de todo México, y sostuvo que “ustedes son la fuerza que une a nuestras familias y el ejemplo para la construcción de una mejor sociedad”.

<https://www.milenio.com/politica/politicos-mexicanos-celebran-el-dia-de-las-madres>